

## Mañana, inauguración del campo municipal «Cristóbal Colón»



Aspecto del nuevo terreno de juego

Como hemos venido informando, mañana sábado, a las seis de la tarde, se inaugurará el campo municipal «Cristóbal Colón» de nuestra capital, que ha sido edificado en la populosa barriada de Las Colonias, concretamente en las Marismas del Odiel, y que viene a cubrir un importante anhelo de los miles de vecinos de aquella zona tan importante de nuestra capital.

Ayer dábamos cuenta del programa de encuentros que se van a disputar con ocasión de esta jornada. Mañana, a las 10, encuentro de alevines entre el C. D. Los Dolores y el Florida; a las 11,30, las formaciones infantiles de ambos clubs se medirán en disputa del I Trofeo «Cristóbal Colón». En la jornada vespertina, a las 4,30, semifinal del torneo de

juveniles, enfrentándose el Florida y La Orden, celebrándose a continuación la ceremonia inaugural, a la que seguirá el partido de semifinales de la competición de amateurs en el que chocarán La Orden y el C. D. Viaplana. El domingo por la mañana, a las 10, jugarán las viejas glorias del C. Atlético Veracruz y de Los Dolores, saltando seguidamente el nuevo terreno las formaciones de La Gavilla y Astilleros. La tarde está destinada a las finales de juveniles y amateurs del I Trofeo «Cristóbal Colón», enfrentándose a los vencedores

de los choques sabatinos a las formaciones del C. D. Los Dolores, cerrándose así la gran jornada que va a vivir el nuevo campo municipal «Cristóbal Colón» con motivo de su inauguración.

En toda la barriada hay un gran ambiente ante esta jornada así como se quiere prestar el máximo apoyo a los equipos que existen a fin de alcanzar categorías superiores y convertir el «Cristóbal Colón» en un campo donde se puedan presenciar interesantes encuentros futbolísticos.

### Tiro con arco

## Continúa el Campeonato Nacional en Punta Umbría

En el polideportivo municipal de Punta Umbría se celebró ayer la segunda jornada de los XXXIV Campeonatos de España de tiro con arco FITA. En datos facilitados por el gabinete de prensa de la competición, que esta vez funcionó como tal, la clasificación en las distintas categorías quedó establecida de la siguiente forma: en seniors masculinos, la clasificación está encabezada por el finlandés Laasonen con 1.314 puntos, seguido del también finlandés Poikolainen con 1.258, siendo tercero el portugués Rui Santos con 1.235 puntos.

En cuanto a los españoles, en primera posición se encuentra el arquero Eduardo Martínez con 1.212 puntos, seguido de Juan Arjona con 1.204, siendo tercero Antonio Vázquez con 1.179 puntos. Los arqueros onubenses se encuentran clasificados en décima posición, Pepe Prieto con 1.145 puntos; en el decimotercer puesto, Pepe Saavedra con 1.137; ya en la vigésima tercera plaza, Pedro Hidalgo con 1.091 seguido cuatro puestos más atrás de Tomás Castilla con 1.059 puntos.

En categoría junior el primero es Lucio de Angel con 1.129, seguido de Francisco Fernández con 1.106 y Martín Martínez en tercer lugar con 1.156. En junior femeninos la primera es Montserrat Martín con 1.156 seguida de M.ª Angeles Martín Jaca (Huelva) con 1.069 y Teresa Vázquez con 1.040.

En la categoría de damas absoluta, la primera clasificada es Ascensión Guerra con 1.167, a la que le sigue M. Dolores Martínez con 1.138, en tercera posición la portuguesa Ana Sousa con 1.078, en cuarta la también portuguesa Ana Oliveira con 1.027 y finalmente la veterana de la competición, Pepita Piñot con 967.

Hay que señalar que por primera vez en España se ha presenciado el concurso de un participante que superó los 1.300 puntos, se trata del finlandés Laasonen.

Hoy se disputará la tercera jornada, con las distancias largas del segundo round.

## Muchos trofeos en los festejos de ayer

### Julio Robles triunfó en Valladolid

Quinta corrida de la feria de San Mateo, en Valladolid, en la que se lidiaron cinco toros de La Laguna y uno de Los Guateles, que dieron desigual juego.

Francisco Ruiz Miguel bien con el capote. Faena de muleta espectacular al primero. Estocada. (Oreja y vuelta). Al cuarto, tres pinchazos y media. (Silencio).

Julio Robles muy laborioso con sus dos toros. En su primero, estocada hasta la bola. (Oreja, fuerte petición de la otra y vuelta). Al quinto, pinchazo y estocada. (Oreja y vuelta).

Juan Antonio Ruiz «Espartaco» no tuvo suerte con su lote. Pinchazo y estocada. (Oreja y vuelta), y media estocada. (Palmas).

### El Yiyo, orejeado en Logroño

Segunda corrida de feria de Logroño en la que se lidiaron cuatro toros de «El Toreo», de Salvador Domecq, flojos y dos de García Hernández, lidiados en cuarto y quinto lugar, mansurrones.

Manzanares, taena sin relieve en su primero, al que mató de dos pinchazos, estocada atravesada y tres descabellos. Aviso.

Tampoco se lució con el cuarto, al que mató de pinchazo, media y dos golpes de verduguito. Silencio.

Ojeda defraudó en su presentación en esa plaza. Breve con su fojo primer enemigo. Estocada. Palmas.

No logró tampoco lucimiento en el quinto. Estocada precedida de dos pinchazos. Aviso y silencio.

El Yiyo cortó la oreja del tercero de la tarde por faena entonada a la que puso colofón de buena estocada.

En el que cerró plaza, malogró con la espada la faena de muleta. Dos pinchazos, estocada y cuatro descabellos. Aviso y palmas.

### Corrida triunfal en Talavera

Corrida de toros en Talavera de la Reina (Toledo), en la que se lidiaron seis toros de la ganadería de Joaquín Buendía Peña, de Sevilla. Todos aplaudidos en el arrastre y el segundo y sexto, vuelta al ruedo.

Francisco Rivera «Paquirri», en su primero dos orejas y rabo. En el cuarto dos orejas.

Luis Francisco Esplá, dos orejas y rabo en su primero. En el quinto, dos orejas.

Vicente Ruiz «El Soro», dos orejas y rabo en su primero. En el que cerró plaza, dos orejas y rabo.

Los tres espadas salieron a hombros por la puerta grande.

### Comenzó la feria de Guadalajara

Se celebró la primera corrida de feria en Guadalajara. Se lidiaron seis toros de Bernardino Jiménez, desiguales. El cuarto fue pitado en el arrastre y el quinto devuelto por manso. En su lugar salió otro de la misma ganadería.

Alvaro Domecq, al entrar a matar necesitó de tres rejones, dos pinchazos y descabello a pie. (Pitos).

Manuel Vidrié mató de un rejón caído. (Petición y saludos).

Joao Moura mató de un rejón caído. (Palmas).

Demetrio Centenera acabó con su toro de un rejón y descabello. (Aplausos). El toro fue pitado en el arrastre.

Por colleras, Alvaro Domecq y Vidrié arrancaron nutridos aplausos al clavar dos rejones, dos pares de banderillas y cuatro cortas en carrusel. Mató Vidrié de rejón y descabello. (Oreja).

Moura y Centenera pusieron cuatro rejones, seis banderillas y dos cortas, recibiendo numerosos aplausos a su labor. Mató Centenera de un rejón. (Dos orejas y rabo). Ambos salieron de la plaza a hombros.

## Noticias taurinas

El torero elbaceteño Sebastián Cortés ha reaparecido con éxito en la feria de su tierra y ahora quiere actuar en diversos cosos para volver a abrirse camino en este difícil mundo del toro. Como recordarán los aficionados, el torero gitano fue gravísimamente herido en una corrida benéfica y ha perdido muchas de sus facultades físicas debido a la carencia de un total riego sanguíneo en la pierna dañada por dicha herida.

Sigue la polémica en torno a Paco Ojeda, un torero que del ostracismo pasó a ocupar las primeras páginas taurinas. Lo cierto y verdad es que el saniqueño este año está toreando mucho, ganando mucho dinero y arrasando multitudes, imponiendo su ley y haciendo entrar por el embudo a los empresarios. Y eso sólo lo pueden hacer los toreros grandes.

Ya salieron los carteles de abo-

no de la próxima feria de San Miguel de Sevilla. Habrá dos corridas y en una de ellas recibirá la alternativa, de manos de Manolo Cortés, el novillero Antonio Ramón Jiménez, con El Mangü como testigo. Vamos, con todos los respetos a los anunciados, un cartel para una plaza portátil y sin muchas pretensiones. Eso, en la Maestranza.

Y en el mismo coso, allá por el 12 de octubre, Manolo Vázquez dirá definitivamente adiós a los toros, actuando como único espada y lidiando toros de diferentes divisas. El diestro de San Bernardo, después de enseñar mucho de cuanto él sabe, se marcha por la puerta grande, dejando una profunda huella entre los aficionados que han gozado con sus buenas maneras de interpretar el toro. Si su sobrino Pepe Luis no pisa el acelerador, la dinastía de los Vázquez parece que concluirá muy pronto.